



Von Quer-, Seiten- und Höhenrudern

WÜRENLINGEN (anb) – Die Modellfluggruppe Untersiggenthal-Turgi konnte am Samstag wieder einen Ferienpass mit den Schülern aus Würenlin-

gen durchführen. Petrus meinte es gut und bescherte ihnen am Nachmittag ein trockenes Zeitfenster. Vor dem Fliegen wurde noch etwas Theorie vermittelt.

Die Schüler lernten, wie so ein Flugzeug mittels Quer-, Seiten- und Höhenruder fliegt. Danach wurden sie den Piloten zugewiesen. Die Sender der Lehrer und

Schüler waren miteinander verbunden. So war gewährleistet, dass die Lehrer jederzeit das Modell wieder übernehmen konnten. Dank dieser Technik brachten die Piloten ihre Flugzeuge ohne Schaden wieder nach Hause. Der Kurs zeigte, dass Modellfliegen bei der jungen Generation beliebt ist.